

Kaufmann
1901 – 1902

Die Firma Theodor Heiges, Mannheim, übernahm Ende 1901 den Alleinvertrieb einer Motorwagen-Konstruktion „System Kaufmann“. Ober-Ingenieur Eugen Kaufmann war langjähriger Mitarbeiter der Firma > Benz & Cie. gewesen. Der Fertigungsort ist nicht überliefert.

Sechs verschiedene Typen wurden offeriert: „Tonneau-Elegant“, „Spider“, „Duc“ und der Zweisitzer „Gnom“ sowie Rennwagen bis zu 50 PS. Lastwagen gab es „für jede Tragkraft“. Weitere technische Details sind nicht bekannt, außer das der weiterentwickelte Benz-Motor nicht liegend oder stehend, sondern schräg im Wagenvorderteil eingebaut war.

Motorwagen System „Kaufmann.“

Motorwagen
für **Benzin-** oder **Spiritusbetrieb**
mit den
neuesten Verbesserungen.

Prospekte kostenfrei.
Specialität:
Solide Tourenwagen.

Alleinvertrieb: Theod. Heiges, Mannheim.

Werbung von 1902